

Declaró Ayer S.E.

Corte La Haya: "Chile Estudia Pasos a Seguir"

- Presidente Pinochet hizo declaraciones al ser consultado sobre la posibilidad de recurrir a la Corte Internacional de Justicia para resolver el diferendo austral con Argentina sin dejar de lado la mediación
- Canciller René Rojas Galdames puntualizó que "no se excluirá ningún paso"

El Presidente de la República, general Augusto Pinochet, precisó ayer que el Gobierno de Chile está "viendo el camino a seguir" en lo referente a recurrir al Tribunal Internacional de Justicia de La Haya para resolver el diferendo austral con Argentina.

El Mandatario fue consultado por "El Mercurio" frente a versiones periodísticas nacionales y provenientes del extranjero que hablaban de que nuestro país haría en las próximas semanas una presentación ante ese tribunal, sin dejar de lado la mediación del Papa Juan Pablo II.

El Jefe de Estado respondió escuetamente que "lo que puedo decir es que estamos viendo el camino a seguir".

El Ministro de Relaciones Exteriores, René Rojas Galdames, puntualizó que Chile está analizando las diversas alternativas que se presentan para dar una solución al diferendo, pero que "no se excluirá ningún paso".

"Estamos estudiando todas las alternativas, y para mí, en este momento,

no hay ningún hecho nuevo en torno al asunto. Cuando se tenga una resolución definitiva, ella será comunicada oportunamente a la ciudadanía".

Mientras tanto, fuentes diplomáticas recordaron que faltan aún varios meses para que venza el plazo para recurrir a la Corte Internacional de Justicia de La Haya y que no se dará ningún paso apresurado.

Agregaron que se trata de un proceso largo que debe ser medido con cautela y que, en primer término, cualquier decisión debe ser comunicada y discutida con el Mediator, el Papa Juan Pablo II.

Fundamentalmente, se estima que la posición nacional en este asunto será de mantener su estricto apego a las normas del derecho internacional y a los compromisos asumidos.

Observadores diplomáticos piensan que nuestro país espera una decisión por parte de Argentina respecto del fu-

(Continúa en la página A 12)



TREN DE LA SOLIDARIDAD LLEGO CON 158 VAGONES.— En medio del fervor de centenares de jóvenes que agitaban banderas y gritaban consignas, llegó ayer a Santiago el "Tren de la Solidaridad Juvenil", dividido en cuatro convoyes que portaban 158 vagones cargados con ayuda para los damnificados de la Región Metropolitana. En un espectacular arribo, las locomotoras hicieron sonar al unisono sus potentes pitos para anunciar la llegada con las donaciones recolectadas en el trayecto, que se inició en la X Región de Los Lagos. A la ceremonia, realizada en la Estación Central, asistieron el Presidente de la República, la Primera Dama de la Nación, Ministros de Estado, el Intendente Regional, todos los alcaldes y otras altas autoridades, además del público que repleó los andenes y el acceso al terminal ferroviario. (Información en página C 1).

bancos

Estas entidades hicieron llegar al Banco Central una minuta con las principales dudas respecto de la compra de la cartera vencida por parte del instituto emisor. Su aclaración es considerada esencial para iniciar el proceso. (B 1)

el papa

El Santo Padre oró durante el Angelus por los que sufren a causa de la guerra en el Medio Oriente y el sitio a Beirut. (A 11)

canasta

Si la "canasta de monedas" puesta en práctica el mes pasado por el Banco Central se hubiera aplicado en junio de 1979, el valor del dólar se encontraría en niveles parecidos al vigente. (B 1)

aeropuerto

El aeropuerto internacional "Comodoro Arturo Merino Benítez" contará en el futuro con una segunda pista de aterrizaje, dijo el Director de Aeropuertos del MOP, Carlos Bachler. (C 1)



R. González

ENTREGA DE INFORME A S.E.— Un detallado informe con los aportes de las regiones del sur del país en la campaña del "Tren de la Solidaridad Juvenil" entregaron al Primer Mandatario, general Augusto Pinochet, los dirigentes juveniles que organizaron la cruzada. En la foto, el coordinador ejecutivo de la campaña, Patricio Melero, y el presidente del Frente Juvenil, Andrés Chadwick, entregan el documento a S.E., mientras observa la Primera Dama de la Nación, Lucía Hiriart de Pinochet.

Fútbol de Primera División:

Récord de Goles: 39 en 8 Partidos

(Página D 3)

↓ GANA LOCAL	EMPATE	GANA VISITANTE	↓ PARTIDO
			1
			2
			3
			4
			5
			6
			7
			8
			9
			10
			11
			12
			13



Esta es la cartilla correcta del concurso 326 del Sistema de Pronósticos Deportivos "Polla Gol".

Niki Lauda Ganó GP de Inglaterra

■ El austriaco se impuso de comienzo a fin en una prueba en que menudearon choques y abandonos. (Página D 8)